
◉昆陽小祭りに出店しました…7/20.21
たこせん&飲み物、両日大盛況で売上は横断幕や運動会の景品、卒業祝い品など
子ども達に還元します。

◎給食試食会開催…7/12
28名の方が参加されました。参加された方よりとても美味しかったと喜
んで頂きました。また試食会前には給食センターの方からの講話もあ
り、中学生に必要な栄養や地産地消、行事食などひっくるめて食育につ
いて様々な事か聞けて良かったという声もたくさん聞けました。
ぜひ皆さん次回ご参加してみて下さい。
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　いつもPTA活動にご協力頂きありがとうございます。
長い夏休みも終わりホッとされている保護者の方もおられると思います。残暑厳しいです
が元気に過ごしましょうね。さて、今年度PTA執行部は13名とありがたい事に今年度もボ
ランティアで参加してくださってる保護者の方のご協力があり活動しています。
学校と保護者の架け橋となり松崎中学へ通う子ども達の安全、安心の為に仕事や家事の合
間に活動しています。どうぞPTA活動に関心を持ちご協力頂きますようよろしくお願い致
します。

1学期の活動報告
◎制服譲渡会…6/8　
毎年恒例好評イベント！ですが新制服になり切り替え時期で数が少な
かったのでご不用になった際にはPTA室前の制服、体操服回収BOXに
お持ち頂ければと思います。
お譲りするものですので洗濯済みのご協力よろしくお願い致します。
◎第一回学校補導連絡会への参加…6/11　
伊丹市は県内で補導件数ワースト1です。少年補導員の方に松中
生の現状の話を聞く事ができました。
◉市内一斉パトロールへの参加…7/11
ボランティアの方と執行部が参加しました。人通りが少ない道などを把握することが出来
ました。

◎→執行部活動　　◉→ボランティアの方参加

この他、連P理事会、小中学校部会、校長会との交流会、昆陽里地区自治協
議会、花里地区自治協議会などにも参加しております。



〇体育大会、文化発表会のお手伝い
〇50周年記念式典の話し合いや当日手伝い
〇伊丹市教育委員会に要望書提出
〇クリスマスツリー飾りつけ

今年度の体育大会、文化発表会の進行状況は学校からの
Google配信はありません。
松崎PTA専用LINEチャットで進行状況の配信を行います。

2学期活動予定

LINEオープンチャット

ボランティア募集
　常時ボランティアを募集しています！
少しのお手伝いが大変助かり、励みになります。
出来る時にお気軽にご参加ください。
ラインチャットにて募集をおしらせしています。

　制服について…令和7年に物価の高騰に伴い値上がりします。コストダウンするにあたってネクタイを外したりまたポロシャツを薄手にするなど
案が上がってます。
他に案があればラインチャットの松崎中学PTAご意見質問専用LINEチャット投稿お願い致します。
例えば…夏ズボンはクールビズにハーフパンツを！ポロシャツは冷感速乾性のを起用して欲しい！ポロシャツは紺色も！リュックに合ったアイスノ
ンの配布を。クールビズを推奨した制服を。などを毎月の企画会議にて討論されますのでご意見お待ちしてます♪
 
 

余談ですが…

会員の皆様！またPTA会員に入会してない方でも協力金を支払ってます
ので是非松崎中学校PTA専用LINEオープンチャットで情報を‼ 
 ▼アイコンは変更出来ますので名前の特定は出来ません。
 ▼オープンチャットで子ども達の様子を！お願い

お知らせ

松中
PTA



5⽉
　　　◯執行部より質問　⇒学校より回答
◯3学年の修学旅行と野球部近畿大会が重なったと聞いたが、日程が重ならないようにできなかったのか？
　⇒修学旅行は2年前から日程が決まっていた。そこにたまたま試合が重なってしまった。これからは部活が
　地域移行されていき、土日に開催される学校行事は減っていくことになるだろう。 
◯部活の県大会など大会の補助金は？　⇒申請できる大会の基準があるが、当てはまる場合は申請し、生徒1
　人につき1日いくらと決められた金額がおりる。あとは保護者負担。
◯今年度の体育大会10/1は、市内他の中学も同じか？　⇒市内の全中学同じ日程。

6⽉
　　　◯執行部より質問　⇒学校より回答
◯学校と保護者の間をやり取りしてる対応機関のようなものは？
 　⇒伊丹市ではそのような制度はない。
◯生徒が天井、ガラス窓を破損した時はどのように知らされるの？
　⇒状況による。場合により請求が発生する時もある。
◯トライやる時での携帯使用について市内で許可している中学校もあるようだが統一していくのか？
　⇒西中、北中は携帯オッケーのようだ。統一していくのかはわからない。
◯トライやるや修学旅行などで携帯を持参して写真をSNSに投稿した時は？
　⇒今回については学校は許可してない。家庭内で見つからなければ、もしくは見つかっても持って行くこ　　　　　
　とも保護者が許可したならそれは保護者の責任となる。家庭の生活の中で生徒が携帯をどう使うかを考え　　　　
　る力を家庭でも伝えてほしい。
◯スマホに関しての指導
　⇒使用する際の責任を持てと指導している。
　⇒高校のオープンスクールについてはスマホ持参は許可している。入試本番はダメ。
　⇒携帯に頼らない先読み逆算が出来るよう指導。
◯体育会でしてる部活リレーに、外部クラブチームに所属してる生徒が出れないのはどうか？
　⇒今年より平日に実施となり内容を変更する予定だが検討する。
◯給食試食会を予定している。生徒に好きなメニューのアンケートなどの機会はあるのか？
　⇒生徒（卒業生対象）が食べたい献立をアンケートした献立がでる日がある。クリスマスケーキは投票で　　
　　1位のケーキを食べる。

　　　◯執行部より質問　⇒学校より回答
◯進路指導や受験情報の提供が3学年から始まる学校もあれば、１学年の時から始まる学校もあるようで、
　松中はどんな進路指導をどの学年から始めていますか？
　⇒１学年に通知表の付け方について話し、２学年で内申について話します。

7⽉

　　　◯学校より質問　⇒執行部より回答
◯物価高騰で制服がR7に値上げの予定がある。
　⇒コスト削減でネクタイ無し、カッターシャツをポロシャツや、白でなく色付きにしてほしい、ズボンが　　
　　破れる生徒が何人もいる。生地が薄いのでは？
◯横断幕について、今までは学校の規定で作成してきた。学校予算が限られている為、今後はPTAの予算で
　作成してほしい。
　⇒子どもの励みになるので前向きに検討する。
　　ただ、基準をどうするのか？これから学校の各部活の顧問に確認を行い、各大会、個人対象など、要項
　　を踏まえた上で、予算範囲内で基準を決めて検討していく。

今年度企画委員会報告
　企画委員会は、月１回校長先生、教頭先生、各学年の先生と、執行部が参加し話し合う会議です。
各学年の先生から生徒たちの近況を話していただいたり、学校からPTAへの要望やPTAから学校への要望を話
し合う質疑応答の時間があります。
　今回は5月・６月・7月の質疑応答の内容と、9月の各学年の様子と質疑応答の内容を報告します。5月から7
月の学年の様子につきましては、PTA　LINEチャットで配信していますので、そちらもぜひお読み下さい。

∼前半編∼



９⽉

　　　　　　　◯執行部より　⇒学校より回答
◯体育大会の予備日は？　
　⇒10/2水曜日、10/2も雨天の場合10/3木曜日
◯PTAより体育大会に、麦茶を生徒に配布予定。
◯PTAから横断幕の費用を捻出することになり、作成基準について話し合った。今までの資料をもとに県　
　大会ベスト8という基準はどうか？
　⇒それだと多くなるかも→話し合いベスト4以内とする。
　教頭より今年度からのPTA協力金により、頑張っている子ども達に還元できるのはありがたいとの　　
　話もあった。
　PTA協力金より横断幕の捻出については、規約の改定等詳しくは後日作成し、掲載予定。
◯生徒配布のタブレットでドリルパークはできませんか？
　⇒確認してできるようにする、近々生徒達にも説明する。（1学年）
◯保護者から兵庫県内の不登校児の居場所情報が載っている『なかまリスト』の提供を受けた。
　⇒本校でも不登校生徒指導については大きな課題である。フリースクールと連携をし、支
　援のあり方を探っている。この冊子については不登校支援の教師に渡し、必要に応じて活用させ　
　て頂く。
◯10月に教育委員会に提出する要望書の確認をしてほしい。
　⇒内容について学校と話し合った。後日今年度の要望書を報告予定。

　参考　
毎年PTA（伊丹市PTA連合会でまとめて）から伊丹市教育委員会に要望を提出しています。
昨年度は校庭のフェンスの修理を要望し、ネット修復が行われました。また、空調のセパレート化や体育
館の空調設備設置の要望についても来年予算がおりる予定です。

　【質疑応答】　◯学校より　⇒執行部より回答　→学校より返答
◯体育大会について
☆受付や来賓へのお茶をお手伝いしてもらいたい。
　⇒ボランティアを募り、なんとか出来ると思う。
☆今年度もPTAから警備員配置の費用をお願いしたい。
　⇒予算とっているので行う予定。
☆保護者はPTAから配られている名札をつけてきてもらう。名札が無い保護者は紙リストバンドの予定。
☆例年昆陽里小学校の校庭を自転車置き場に貸してもらっているが、今年は平日でそれができない為、中
　学校の中庭を予定しているが、昆陽里地域の保護者には徒歩をお願いすることも考えている。
◯校則の改定について、生徒に伝える前に内容を確認してもらいたい。（プリントで説明）改定の目的
　は、よりTPOをわきまえ自分で考えることができるように。
　⇒承知しました。
◯PTAのLINEチャットで体育大会と文化発表会も進行状況の配信されるか？
　⇒配信する→学校からも宣伝する
◯文化発表会も受付の手伝いをお願いしたい⇒ボランティアも募りお手伝いの予定。

　【１学年】
◯初めての体育大会の練習が始まっている。ダンス、行進も意欲的に練習する姿が見られる。
◯トライやるは来年度も5月、受け入れ事業所へのアポも始めており、11月には生徒達に希望調査の予定。

　【2学年】
◯夏休みの宿題の提出状況が悪かった。出せなかったら居残りする事は事前に伝えていて、1週間居残り
　期間があったが、そこではしっかり取り組め手助けが必要だと感じた。
◯11/20神戸への課外学習の予定も見据え、自分達で考えて行動できるようにしたい。

　【3学年】
◯夏休みの宿題の提出率は高かった。受験への意識は高まってると感じる。
◯先日実力テストがあった。返却時、復習シートが付いているので見て復習してほしい。今回のテスト　　　　
　はほぼ記号問題、次の実力テストは記述問題となっている。


